# • Todos los movimientos cuentan de cara al 1º de mayo

# ASAMBLEA VIVE HORAS DE ZOZOBRA ANTE LA CAÍDA DEL IMPERIO ALIADO

Cada día es como una semana, es el sentimiento generalizado

## AARÓN SEQUEIRA

asequeira@prensalibre.co.cr Foto: Luis Morales

oras de duda, de zozobra, de tremenda desconfianza se viven en la Asamblea Legislativa, después de la estocada final que el Partido Accesibilidad Sin Exclusión le dio a la Alianza por Costa Rica este lunes.

Mientras que los cuatro partidos que aún viven en las ruinas de la llamada Alianza se dicen fortalecidos, y exclaman "que no se repartan nada", el PASE defiende a capa y espada la decisión y acuerdo con Liberación Nacional.

Carmen Muñoz, aprovechando la espera de varios medios ante la oficina donde se encontraba Víctor Emilio Granados, fue precisamente quien hizo hincapié en que aún falta una semana exacta para la sesión solemne del 1º de mayo.

"La Alianza está más viva que nunca", dijo la paquiana, una de las que se mostrara más indignada por las palabras de Rita Chaves sobre el acercamiento y fusión con el PLN.

#### NÚMEROS MANDAN

Aunque en el PASE no terminan de anunciar cuál será el acomodo de los puestos que negociaron con Liberación, es seguro que, de no haber terremotos, 30 votos aseguran la Presidencia de la Asamblea para Víctor Emilio Granados.

Aún se escucha, sin embargo, la posibilidad de que Rita Chaves presida. Ambos han ejercitado el ordenamiento de debates en comisiones como la de finanzas electorales y concesiones, para Granados, y en Sociales para la diputada del PASE.

Las duras palabras que los excompañeros de Alianza dije-

ron en contra de los cuatro pasistas aún resuenan en los pasillos y en los oídos de los cuatro diputados, visiblemente afectados por el costo político de su decisión.

### LIBERACIÓN, CAUTO

Por lo demás, aunque el anuncio del acuerdo de gobernabilidad fue refrendado por Liberación Nacional el mismo lunes, por sus dos jefes de fracción, actual y designado, esperan que los pasistas cumplan con el compromiso pactado.

En política, es de resaltar, nada pasa hasta que pase. Por ello cada día cuenta, aunque partidos como el Movimiento Libertario, principalmente, han quedado sumamente lastimados por los eventos parlamentarios de los últimos días. En tanto, la Unidad Social Cristiana más que afectada, lo que resultó -de las palabras de su jefe, Luis Fish-



Las cuatro curules del PASE permanecieron vacías ayer en el Plenario. Los diputados solicitaron permiso para ausentarse de la sesión toda la semana.

man, se infiere-'es resentida de que la negociación que permitirá al oficialismo regresar al control de las comisiones fue una con el PASE.

La ruptura de las ilusiones de la Alianza, y del Libertario, dejan en mejor posición al partido que tuvo, según diputados como José María Villalta, buena cuota de responsabilidad en la ruptura: el PAC.

Así, las dudas de los discípulos políticos de Ottón Solís han quedado diluidas, y este mismo anunciaba ayer que ahora su partido se puede dedicar a reafirmar su vocación, su compromiso ético y renovar aspiraciones al liderazgo.